



本当の学習とは(AIに聞いてみた)

学習の世界では、「本当の学習は宿題が終わってから」と言われています。とりあえずAIに質問してみると次のような答えが返ってきました。「本当の学習は宿題が終わってから」という言葉は、勉強に取り組む上での重要なポイントを表しています。宿題を終えた後に、自分で考え、理解を深めることが、本当の学習に繋がるのです。ただし、宿題が終わらない場合は、学習の効率が悪くなる可能性があります。宿題を終わらせるためには、以下の3つのコツがあります。①目標を設定する②集中する③計画を立てる以上のコツを実践することで、宿題を効率的に終わらせ、本当の学習に繋げることができます。

そもそも宿題は何のためにあるのかについても考えてみようと思います。低学年においては、学習習慣を身に付けるために有効かもしれませんが、中学年以上はどうでしょうか。「宿題がなければ勉強しなくなる」という考えもあるかもしれません。そうならないための魅力的な授業が必要かもしれません。家でも学びたくなる家庭環境が必要なのかもしれません。どちらにしろ、自分で考え学習対象に進んでかかわる「能動」の姿勢が大切だと思います。
(校長：水口 正則)

千田小日記

6年生 にじいろマルシェ

11月26日(日)は、農カフェきららで「にじいろマルシェ」を開きました。新谷さん(農カフェきららオーナー)から「頑張ってる!」と背中を押していただき、開店しました。たくさんのお客さんが並んでくれ、大忙しの販売となりました。商品やお金のやりとりを間違えないよう気を付けながら接客したり、交代で宣伝に周って自分たちが書いた小千谷のPRチラシを配ったりしました。たくさん作った新名物も無事完売!小千谷グッズもたくさん販売することができました。(6学年だよりより抜粋)

22日(水)には、リバーサイド千秋で第1回目の販売も行いました。また、FM新潟の番組にも代表児童がPRのためにおじゃましました。新名物、そして6年生の絶対にものにするという情熱が本当に素晴らしかったと思いました。



1月の行事予定

- 1日(月) 元日 冬季休業(～8日)
- 5日(金) 諸費振替日 スキー搬入日③8:10～16:30
- 9日(火) 3学期始業 給食後下校 13:30 3学期始業式 8:45～
スキー課外 13:45～15:00 スキー搬入日④8:10～17:30
- 10日(水) スキー搬入日⑤8:10～17:30 こいスポ
- 11日(木) スキー搬入日⑥8:10～17:30
- 12日(金) スキー課外 15:40～16:30 スキー搬入日⑦8:10～17:30
第59回中越教育美術展(～14日) 10:00～16:30(最終日は～15:30)
長岡市美術センター
- 16日(火) 発育測定(2限1年 3限2年 4限3年) スキー課外 15:40～16:30
- 17日(水) 発育測定(2限4年 3限5年 4限6年)
集会タイム 13:40～(1、3、5年発表)
- 18日(木) フッ化物洗口 避難訓練③3限(火災2次避難) 委員会 14:35～15:20
- 19日(金) スクールカウンセラー勤務日 スキー課外 15:40～16:30
- 21日(日) 第4回小千谷スプリントスキーレース 8:30～白山運動公園
- 23日(火) 校内書き初め展(～26日) スキー課外 15:40～16:30
- 24日(水) 集会タイム 13:40～(保健委員会発表) こいスポ
- 25日(木) 第2回元気アップ大作戦(～2/1) フッ化物洗口 委員会(4年生見学)
- 26日(金) スキー課外 15:40～16:30
- 27日(土) 小千谷市教育美術展(～2/1) 9:00～17:00 サンプラザ
- 30日(火) 5～6年/白山スキー練習 10:00～ スキー課外 15:40～16:30
- 31日(水) 集会タイム 13:40～(スキー大会激励会・鬼退治集会) こいスポ



元気アップ大作戦

1月25日(木)～2月1日(木)

「お子さんが電子メディアや睡眠について考える取組になるよう、
ご協力をお願いします！」



学校は変わるか おたよりのペーパーレス化

12月より学校だより、学年だよりもペーパーレス化を実施しております。学校だよりにつきましては、今号がペーパーレス化の第1号となります。どのようなご感想をお持ちでしょうか？業務の簡素化とともに、紙そのものの使用量も多少減りました。

ペーパーレス化は今後も継続の方向で考えておりますが、町内回覧等は紙ベースでの対応を今後も続けます。今後もよろしく願いいたします。